



NOTA DE PRENSA N°015-2013-GR.CAJ/UGEL-SI/OFC.RR.PP.

UGEL San Ignacio Participa de Jornada de Inclusión Cívica en Supayaku

Por: Fabián Enrique Yarlaqué Llaque

Con presencia de los distintos sectores del Gobierno Regional Cajamarca como la Gerencia Sub Regional Jaén San Ignacio, UGEL, DISA, Transportes, Turismo, Agencia Agraria y los representantes de las comunidades nativas de Supayaku, Yamakey, Nuevo Kucha, Rumichina, Suwa, Nuevo Kuchin, Los Naranjos, entre otras: se reunieron para tratar los avances y proyectos para estas comunidades.

La reunión estuvo dirigida por el Apu de la comunidad de Supayaku y cada uno de los sectores del Gobierno Regional expusieron los avances que viene ejecutando.

La UGEL San Ignacio, dirigida por Wilian Villalobos Hoyos, quien manifestó que viene trabajando en el nuevo local del sector de Chililique en la provincia de San Ignacio, además dijo, que dentro del plan de Gestión Pedagógica se está capacitando a los docentes de las Redes Educativas en los Talleres de Rutas de Aprendizaje en cada uno de los distritos de la provincia.

En esta visita también se hizo entrega de materiales para las Instituciones Educativas del distrito de Huarango hasta la comunidad Nativa, y a la vez monitoreando a las mismas, las comunidades visitadas fueron El Porvenir, La Laguna, Huarandoza, Cruce Naranjo, Sábanas, Saucepampa, San Miguel, Chalaquito, Las Catahuas, Puerto Ciruelo, Cigarro de oro, Poronguito, La Palma, Naranjos Chaca, el Arenal, entre otros.

Los directores, docentes y padres de familia se mostraron contentos por la visita del director de la UGEL y conozca la realidad que tiene cada Institución Educativa, así como por el material entregado y continuar con la mejora de la calidad educativa.

Se agradece su difusión

San Ignacio, 06 de setiembre de 2013.